



K602 DESIGN INFORMATION

Für vulkanisierte Laufstreifen
for vulcanised tread

MERKMALE UND VORTEILE:

» Herausragende Widerstandsfähigkeit:

Die spezielle Gummimischung schützt effektiv vor Schnitten, Rissen und Beschädigungen, was die Einsatzbereitschaft maximiert.

» Robustes Profildesign:

Entwickelt für extreme Geländebedingungen, bietet das K602-Profil außergewöhnliche Traktion und Stabilität, selbst unter schwierigsten Offroad-Verhältnissen.

» Hohe Lebensdauer:

Die Profiltiefe von 27,5 mm sorgt für eine lange Nutzungsdauer, selbst bei schweren Nutzfahrzeugen im anspruchsvollen Betrieb.

» Optimale Traktion:

Das clevere Profildesign gewährleistet exzellenten Grip und zuverlässige Leistung auf allen Untergründen, von Schotter bis Schlamm.

» Flexible Verfügbarkeit:

Erhältlich in den Breiten 250 mm und 260 mm, passt sich das K602-Profil perfekt an unterschiedliche Fahrzeuganforderungen an.

FEATURES AND BENEFITS:

» Outstanding Durability:

The special rubber compound effectively protects against cuts, cracks, and damage, maximizing operational readiness.

» Rugged Tread Design:

Designed for extreme off-road conditions, the K602 tread delivers exceptional traction and stability, even in the toughest terrain.

» Long Service Life:

With a tread depth of 27.5 mm, it ensures prolonged usage, even for heavy-duty vehicles in demanding operations.

» Optimal Traction:

The smart tread design provides excellent grip and reliable performance across all surfaces, from gravel to mud.

» Flexible Availability:

Available in 250 mm and 260 mm widths, the K602 tread adapts perfectly to various vehicle requirements.



mm	mm	mm	kg/m	m
250		27,5	6,34	3,43
260		27,5	6,41	3,40

* nur in kurz verfügbar | only available cut to length



OFFROAD UND IMMER AUF DER STRECKE – WIR MACHEN MISSIONEN MÖGLICH.

Der KRAIBURG K602 ist die ideale Lösung für anspruchsvolle Offroad-Bedingungen, bei denen höchste Betriebssicherheit und maximale Widerstandsfähigkeit gefordert sind. Dank seiner Konstruktion und speziell abgestimmten Gummimischungen überzeugt das K_BASE Profil durch überragende Schnittriss- und Schnittresistenz. Mit dem K602 meistern Sie auch die härtesten Herausforderungen – zuverlässig und langlebig und dies auch im Einsatz bei winterlichen Verhältnissen.

OFF-ROAD AND ALWAYS ON TRACK – WE MAKE MISSIONS POSSIBLE.

The KRAIBURG K602 is the ideal solution for demanding off-road conditions that require maximum operational safety and durability. Thanks to its design and specially formulated rubber compounds, the K_BASE tread excels with outstanding tear and cut resistance. With the K602, you can conquer even the toughest challenges – reliably and with longevity, even in winter conditions.

ANWENDUNGSBEREICHE:

- » Schwere Nutzfahrzeuge im Offroad-Einsatz.
- » Anwendungen im Bauwesen, in der Forstwirtschaft Bereich.
- » Extremen Geländeeinsatz, bei dem Traktion, Langlebigkeit und Sicherheit entscheidend sind.

APPLICATION AREAS:

- » Heavy-duty vehicles in off-road operations.
- » Construction and forestry applications.
- » Extreme terrain use, where traction, durability, and safety are critical.

